

82. Deutsche Glaubensbewegung nein

83. Deutscher Fichte-Bund nein

84. Deutsche Jägerschaft nein

85. Deutsches Rotes Kreuz Ja Siehe Beilage kein kein

86. Ibero-Amerikanisches Institut nein

87. Institut zur Erforschung der Judenfrage nein

88. Kameradschaft USA nein

89. Osteuropäisches Institut nein

90. Reichsarbeitsdienst (RAD) nein

91. Reichskolonialbund nein

92. Reichsluftschutzbund nein

93. Staatsakademie für Rassen- und Gesundheitspflege nein

94. Volksbund für das Deutschtum im Ausland (VDA) ja 1930 1934 Leiter der Ortsgruppe Gießen 1930

95. Werberat d. Deutschen Wirtsch. nein
Others (Specify) andere: nein

96. Ich bin ordentliches Mitglied der preuss. Akademie der Wissenschaften in Berlin, korrespond. Mitglied der Akademien der Wissenschaften in Prag, München und Wien und Mitglied der histor. Kommissionen von Baden, Hessen, Nassau, Kurhessen, Sudetenland und der Kommission für neuere Geschichte von Österreich.

97. nein

98. nein

99. Have you ever sworn an oath of secrecy to any organization? — 100. If so, list the organizations and give particulars. — 101. Have you any relatives who have held office, rank or post of authority in any of the organizations listed from 41 to 95 above? — 102. If so, give their names and addresses, their relationship to you and a description of the position and organization. — 103. With the exception of minor contributions to the Winterhilfe and regular membership dues, list and give details of any contributions of money or property which you have made, directly or indirectly, to the NSDAP or any of the other organizations listed above, including any contributions made by any natural or juridical person or legal entity through your solicitation or influence. — 104. Have you ever been the recipient of any titles, ranks, medals, testimonials or other honors from any of the above organizations? — 105. If so, state the nature of the honor, the date conferred, and the reason and occasion for its bestowal. — 106. Were you a member of a political party before 1933? — 107. If so, which one? — 108. For what political party did you vote in the election of November 1932? — 109. In March 1933? — 110. Have you ever been a member of any trade union or professional or business organization which was dissolved or forbidden since 1933? — 111. Have you ever been dismissed from the civil service, the teaching profession or ecclesiastical positions or any other employment for active or passive resistance to the Nazis or their ideology? — 112. Since when? — 113. Have you ever been imprisoned, or have restrictions of movement, residence or freedom to practice your trade or profession been imposed on you for racial or religious reasons or because of active or passive resistance to the Nazis? — 114. If you have answered yes to any of the questions from 110 to 113, give particulars and the names and addresses of two persons who can confirm the truth of your statements. nein

99. Sind Sie jemals zu einem Schweigegebot für eine Organisation verpflichtet worden? nein 100. Falls ja, geben Sie die Organisation und Einzelheiten an keine

101. Haben Sie irgendwelche Verwandte, die jemals Amt, Rang oder einflussreiche Stellungen in irgendeiner der von Nr. 41 bis 95 angeführten Organisationen haben? nein 102. Falls ja, geben Sie deren Namen und Anschriften an, den Grad Ihrer Verwandtschaft sowie eine Beschreibung der Stellung und Organisation. keine

103. Mit Ausnahme von kleineren Beiträgen zur Winterhilfe und ordnungsmäßigen Mitgliedsbeiträgen, geben Sie nachfolgend im Einzelnen alle von Ihnen direkt oder indirekt an die NSDAP oder irgendeine andere der oben angeführten Organisationen geleisteten Beiträge in Form von Geld oder Besitz an, einschließlich aller auf Ihr Ersuchen oder auf Grund Ihres Einflusses seitens einer natürlichen oder juristischen Person oder einer anderen rechtlichen Einheit geleisteten Beiträge. keine

104. Sind Ihnen von einer der oben angeführten Organisationen irgendwelche Titel, Orden, Zeugnisse, Dienstgrade verliehen oder andere Ehren erwiesen worden? nein 105. Falls ja, geben Sie an, was Ihnen verliehen wurde, das Datum, den Grund und Anlaß für die Verleihung. keine

106. Waren Sie Mitglied einer politischen Partei vor 1933? nein 107. Falls ja, welcher? keiner 108. Welche politische Partei haben Sie in der Novemberwahl 1932 gewählt? Volkspartei 109. Und im März 1933? Siehe Beilage

110. Waren Sie seit 1933 Mitglied einer verbotenen Oppositionspartei oder -gruppe? nein 111. Welcher? keine

112. Seit wann? nie 113. Waren Sie jemals Mitglied einer nach 1933 aufgelösten oder verbotenen Gewerkschaft oder eines Berufs- oder Wirtschaftsverbandes? nein 114. Sind Sie jemals aus dem Beamtenstand, dem Lehrerberuf oder aus einer kirchlichen oder irgendeiner Stellung auf Grund aktiven oder passiven Widerstandes gegen die Nazis oder Ihre Weltanschauung entlassen worden? nein 115. Wurden Sie jemals aus rassistischen oder religiösen Gründen oder weil Sie aktiv oder passiv den Nationalisten Widerstand leisteten, in Haft genommen oder in Ihrer Bewegungs- oder Niederlassungsfreiheit oder sonstwie in Ihrer gewerblichen oder beruflichen Freiheit beschränkt? nein 116. Ist die Antwort auf eine der Fragen von 110 bis 115 bejahend, so sind Einzelheiten, sowie Namen und Anschriften von zwei Personen, welche dies wahrheitsgemäß bezeugen können, anzuführen. Die Antwort auf alle Fragen 110-115 war verneinend